

## Bericht Carreise - Flussfahrt - Schaffhausen vom 8. September 2022



Unser «Reisli» mit 40 angemeldeten Mitgliedern war ein voller Erfolg!

Ein feudaler Reisecar, der Heusser Touristik Adetswil, brachte uns gemütlich von Uster zum ersten „Kaffee - mit Gipfeli - Halt“, ins Café Bürgi. Der Chauffeur, Michael Corti, lenkte erfahren auch durch enge Strassen. Das Café hat allgemein guten Anklang gefunden; man hätte länger dort verweilen können. Nochmals vielen Dank an Jürg Kobi, für die Entdeckung dieses Juwels!



Nach 1 Stunde ging die Fahrt weiter zum Hafen Kreuzlingen, wo uns das Kursschiff bereits erwartete. Das Wetter war abwechselnd wolkig und sonnig; etwas kühler als in den vorangegangenen Wochen. Im Schiffsrestaurant verbrachten wir einen gemütlichen Aufenthalt mit einem Picknick und einem Glas Wein.

Wegen Niedrigwasser mussten wir, nach 2½-stündiger Fahrt, in Stein am Rhein aussteigen und mit dem Car ein Stück weiter, bis Diessenhofen, fahren. Dort gab es dann einen kleinen „Hindernislauf“ bis zum Hafen, wo wir wieder das Schiff bestiegen und nach 1 Stunde Fahrt in Schaffhausen landeten. Von dort ging es - wieder mit dem Car - weiter bis zum Rheinfall.



Im Restaurant Park - am Rheinfall - machten wir einen Getränkehalt, auf Kosten des Vereins. Die 8-köpfige Wandergruppe machte zusätzlich einen kleinen Abstecher ins Schloss Laufen, weshalb ihre Wanderung etwas länger als geplant dauerte.

Das Einsteigen in den Car war dann wiederum ein kleines Hindernis, da sich der Carparkplatz oberhalb des Restaurants befand. Aber alle haben es geschafft! Unsere Heimfahrt, um 17 Uhr, verlief problemlos und dauerte 1 Stunde, wonach alle wieder wohlbehalten in Uster ankamen.

*Uster, 10.9.2022 / OK-Team: Jürg Kobi, Oskar Schett, Marianne Mathyer*